

BÉNÉDICTIN DU MONT-CASSIN



G. Perugini del

Lith. A-L. Lavoisier, Paris.

BÉNÉDICTIN DU MONT-CASSIN | BENEDETINO CASSINESE

BÉNÉDICTINS DU MONT CASSIN

(N° 65)

Le mont Cassin est situé dans le royaume de Naples, à 50 milles de Subiaco, et à 60 milles de Rome. C'est là que saint Benoît s'établit en l'an 529, et qu'il jeta les fondements de son Ordre en y bâtissant un monastère, qui est devenu le berceau des nombreuses branches de Bénédictins répandus sur toute la surface du monde chrétien. Le jeûne, la prière, le travail des mains, les pratiques d'une humilité profonde et d'une charité sans bornes étaient leurs exercices ordinaires. Il n'est point possible de signaler les immenses services que l'Ordre de Saint-Benoît a rendus à l'église depuis sa fondation, c'est-à-dire depuis plus de 1300 ans. Aux ignorants seuls ou aux hommes d'une insigne mauvaise foi, il est permis de déclamer en général contre les moines et en particulier contre ceux de Saint-Benoît.

Les Bénédictins du mont Cassin forment une Congrégation particulière, qui a son principal monastère à Rome, et qui fut confirmée surtout par le pape Martin V, en 1417. Outre leur abbaye, située auprès de la basilique de Saint-Paul, à Rome, ces Bénédictins ont, sur le mont Quirinal, un hospice.

L'ordre des Bénédictins, considéré en général, a été une pépinière de personnages distingués, soit par les places qu'ils ont occupées, soit par les sciences dans lesquelles ils ont excellé, soit enfin par les saints qui en sont sortis. Les Bénédictins comptent parmi les membres de leur Ordre plus de 40 papes, plus de 200 cardinaux, 50 patriarches, 1,600 archevêques, près de 5,000 évêques et une infinité de saints canonisés.

La ville de Paris avait, avant la révolution, quelques maisons célèbres de cet Ordre.

